Lanzan campaña en defensa de árbitro

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Con las consignas "Al INE no se le toca" y "Yo defiendo al INE", el frente Unid@s, legisladores de oposición, ex consejeros y organizaciones sociales lanzarán acciones para que ciudadanos se unan al rechazo de una reforma electoral que trastoque al árbitro.

El plan de acción, que se aprobará el próximo lunes, propone que el 13 de noviembre se realice una movilización del Ángel de la Independencia al Hemiciclo a Juárez, así como conformar "unidades estatales" en defensa del órgano electoral.

Así como una campaña permanente en redes sociales defendiendo a la institución, y enviar cartas a los diputados de oposición sobre la importancia de su voto y no "venderse".

Solicitarán a los ciudadanos colocar en sus casas mantas o calcomanías en autos con la frase; "Yo defiendo al INE".

En la reunión participaron los empresarios Gustavo de Hoyos y Carlos X. González, las senadoras Beatriz Paredes, Claudia Ayala, Kenia López y Minerva Hernández, así como sus homólogos Emilio Álvarez y Gustavo Madero.

Entre los panistas estuvo la Alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, y el líder del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde.

Acudieron los perredistas Guadalupe Acosta, Graco Ramírez, René Arce, Miguel Raya y Fernando Balaunzaran.

"Hagamos toda una campaña para frenar una regresión de este tamaño. Al INE no se le toca. Hoy la tarea es la defensa de la democracia. Tenemos que poner con claridad hacia dónde van. A pesar de que se ve muy oscuro se puede ganar esta batalla", dijo Acosta Naranjo.

La senadora priista Beatriz Paredes planteó que los liderazgos políticos y los ciudadanos se deben unir para "rechazar las aberraciones de la propuesta del Ejecutivo federal".

"Es el inicio de una enorme batalla para evitar una elección de Estado. En el fon-



Legisladores de Oposición, como la senadora priista Beatriz Paredes, y líderes organizaciones sociales acordaron ayer emprender acciones contra la reforma de AMLO.



• El perredista Guadalupe Acosta Naranjo y el ex dirigente del PAN, Gustavo Madero.

do, la transformación del INE, lo que está haciendo es generando campo fértil para una elección de Estado", afirmó.

El ex consejero del INE, Marco Baños, aseguró que la reforma del Ejecutivo parte de muchas falsas premisas, por lo que es necesario que los ciudadanos sepan que se les están mintiendo cuando se ofrece un Instituto autónomo, independiente y menos costoso.

ENVÍAN POSTURA A DIPUTADOS

Académicos e intelectuales rechazan reforma electoral

POR XIMENA MEIÍA

lizest mejla@gimm.com.mx

Más de 70 intelectuales y académicos enviaron una carta a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para manifestar su rechazo a la iniciativa de reforma electoral del Ejecutivo Federal por considerar que representa un retroceso y una amenaza para la realización de elecciones limpias y justas.

Manifestaron que las reformas propuestas desequilibrarían gravemente las condiciones de competencia electoral y se regresaría a México a una etapa de elecciones sesgadas en favor el gobierno en turno.

La propuesta pone en riesgo la autonomía del INE y al Tribunal Electoral.

El documento está firmado por el expresidente del entonces IFE, José Woldenberg, Alejandro Madrazo Lajous, Alejandro Monsivais, Denise Dresser, Enrique Provencio Durazo, Jacqueline Peschard, María Marván Laborde, Raúl Trejo Delarbre, Sergio Jalife, entre otros destacados académicos e intelectuales.